

Résolution du 16 octobre 2018 de MM. et Mmes Pascal Holenweg, Albane Schlechten, Uzma Khamis Vannini, Hélène Ecuyer et Anne Carron: «Pour un pavillon suisse de solidarité avec l’Aquarius».

(acceptée par le Conseil municipal
lors de la séance du 17 octobre 2018)

RÉSOLUTION

Vingt-cinq mille personnes ont signé une pétition au Conseil fédéral, déposée mardi à Berne, demandant que la Suisse accorde son pavillon au dernier navire de sauvetage des migrants en Méditerranée, l’Aquarius, affrété par SOS Méditerranée en partenariat avec Médecins sans frontières, mais privé de pavillon et mouillé à Marseille dans l’attente d’en retrouver un – temps d’attente pendant lequel il ne peut assumer sa mission auprès des migrants en détresse.

Une dizaine de personnalités, dont une ancienne présidente de la Confédération, un ancien président du CICR, une ancienne procureure de la Confédération et du Tribunal pénal international, un prix Nobel et un évêque, ont lancé un appel faisant la même demande, également soutenue au Conseil national par une interpellation déposée par des élus de gauche, du centre et de droite.

Nous proposons au Conseil municipal de Genève de ne pas oublier que notre ville est le siège du Haut-Commissariat des Nations unies pour les réfugiés, et que la convention qui proclame le droit fondamental à l’asile porte le nom de Genève, comme celles qui proclament le droit international humanitaire.

Nous lui proposons donc d’exprimer son soutien à la demande, faite à la Suisse par des milliers de Suissesses et de Suisses, d’accorder son pavillon à l’Aquarius, dont la mission est soutenue par trois organisations internationales qui ont leur siège à Genève: le Comité international de la Croix-Rouge, le Haut-Commissariat des Nations unies pour les réfugiés et l’Organisation internationale pour les migrations.

Le Conseil municipal de la Ville de Genève exprime son entier soutien à la demande faite au Conseil fédéral par des milliers de citoyennes et citoyens, de personnalités, d’élues et d’élus fédéraux, cantonaux et municipaux, dont le maire de Genève, d’accorder le pavillon suisse au navire de sauvetage Aquarius.